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Arranca el I Festival de Cine y
Demencias de Ronda

Esta película, basada en la novela de Lisa Genova, está protagonizada por Julianne Moore. // CharryTV

La cita, que engloba proyecciones y debates posteriores,
pretende concienciar sobre el Alzheimer y otras demencias

Este jueves arranca el I Festival de Cine y Demencias de Ronda, una cita que está

organizada por la Asociación Rondeña de Alzheimer, AROAL, y el Área de Gestión

Sanitaria Serranía y que busca concienciar a la ciudadanía sobre la citada

enfermedad y otras demencias y sus consecuencias aparejadas. La iniciativa está

coordinada, en concreto, por la neuróloga del Hospital de la Serranía de Ronda,

Ángela Ollero.

Así, este jueves, el Convento de Santo Domingo acoge, desde las 18:00 horas, la

proyección de la película Siempre Alice, que aborda esta temática, con Julianne

Moore, y está basada en la novela de Lisa Genova. A su fin, se prevé llevar a cabo

una mesa redonda con Eva Cuartero, Coordinadora del Plan de Alzheimer y otras

demencias de Andalucía; Roberto Suárez, neuropsicólogo; Antonio Aguirre,

cuidador de un familiar con la enfermedad de Alzheimer; y un paciente

presintomático.

El jueves 22 de junio, el Festival continuará con el estreno en Andalucía del

documental Los Acordes de la Memoria, dirigido por Fernando Vera. Se prevé la

asistencia de Raúl Madinabeitia, su productor. En la mesa redonda participarán el

presidente de la Sociedad Andaluza de Neurología, Madinabeitia, el secretario de

la Junta Directiva y el comité de Docencia y Acreditación de la Sociedad Española

de Neurología y un neurólogo experto en Demencias de Fidyan Neurocenter.

Ya el jueves 29 de junio se proyectarán los cortometrajes Algo queda, de Ana
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Lorenz, La dama y la muerte, de Javier Recio y Malas hierbas, de Manuel Ollero.

En la mesa redonda participarán un cuidador de un enfermo, un enfermero

experto en humanización, el jefe de servicio de Medicina Interna del Hospital

Virgen del Rocío y el director del equipo de atención psicosocial de Sevilla, además

del director del cortometraje La dama y la muerte.

El Festival, además, contará con una exposición de fotografías realizadas por Mar

Daró, nombre artístico de la fotógrafa rondeña María Ruiz, que ha recogido con su

objetivo el día a día de AROAL.
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Alicia Cruz Acal

Diferentes enfermedades neurológicas también pueden ocasionar este síntoma. “En el pie, encontramos problemas de compresión

debido a atrapamientos nerviosos en los que un continuo pinzamiento en una terminación nerviosa provoca situaciones

patológicas, como por ejemplo, un neuroma (el de Morton es el más característico)”, manifiesta Montero, quien indica

a CuídatePlus que es probable que estos atrapamientos se den también fuera del pie y que, en el caso de las hernias discales, se
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manifieste este síntoma.

“A nivel de la población general, la mayor parte de las polineuropatías son adquiridas, es decir, que son secundarias a causas. Las

más habituales serían las secundarias a alcohol, a la diabetes y a los fármacos”, resalta Camiña. Además, afecciones como

la esclerosis múltiple, en las que se producen alteraciones estructurales en el sistema nervioso, podrían también desencadenar

sensaciones de parestesias, adormecimiento o acalambramiento en los pies.

Entonces, ¿cómo saber si ese hormigueo se debe a una mala postura o es una manifestación de alguna enfermedad concreta? El

neurólogo apunta que cuando este entumecimiento no es transitorio y se convierte en un patrón que se repite durante varios días,

será necesario consultar con nuestro médico de cabecera, especialmente si se trata de un síntoma que se acompaña de otros,

como pérdida de la fuerza.

Por otra parte, Montero recomienda “acudir a la consulta de podología para hacer una revisión de manera habitual”, sobre todo

aquellos colectivos de riesgo, como pacientes con diabetes o con otro tipo de enfermedad crónica.

Como se ha mencionado, no hay que darle importancia a ese hormigueo esporádico que sentimos cuando se nos duermen los

pies. Aun así, se trata de una sensación muy molesta que podemos prevenir siguiendo sobre todo un par de hábitos. En primer

lugar, debemos evitar, en la medida de lo posible, “posturas mantenidas que puedan fomentar que se produzcan compresiones en

determinadas terminaciones nerviosas de nuestros pies”, sugiere Montero.

Asimismo, el experto advierte que el hecho de “utilizar un calzado que no nos comprima en exceso y que tenga un volumen interior

adecuado que evite zonas de roces sería lo más indicado”.

En el momento que estemos experimentando ese entumecimiento, son varios los consejos que proporciona el podólogo. El

primero de ellos es, lógicamente, modificar nuestra postura. Si es el calzado el responsable de este adormecimiento, es importante

que lo cambiemos. Realizar una actividad deportiva intensa también puede hacer que acabemos con los pies dormidos, por lo que,

en estos casos, será importante descansar.

“Hacer movimientos activo-pasivos en nuestros pies, incluso un pequeño masaje en la zona, ayudan a eliminar antes esta molesta

sensación. Por último, siempre habrá que recomendar tener unos buenos hábitos de vida, una dieta y una hidratación adecuada,

evitar el tabaco o el alcohol y descansar el tiempo suficiente para favorecer una buena salud y un buen equilibrio en nuestro

cuerpo”, concluye Montero.

Para recibir en tu celular esta y otras informaciones, únete a nuestras redes sociales, síguenos en Instagram, Twitter y

Facebook como @DiarioElPepazo

El Pepazo/Marca/Cuídate
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Neurólogos señalan que con el
personal actual "no es posible"
mantener abierta la Unidad de Ictus
de Huelva

Los neurólogos del Hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva han emitido una carta abierta a los
medios de comunicación para explicar la situación que mantiene su especialidad en este hospital,
señalando que en la actualidad, la plantilla efectiva de Neurología consta de siete neurólogos, "que
son la mitad de las plazas disponibles" y que "esta drástica disminución del personal facultativo
durante estos dos últimos años ha hecho que la calidad de la atención sanitaria que recibe la
población de Huelva se haya deteriorado sensiblemente".

16/6/2023 - 14:55

HUELVA, 16 (EUROPA PRESS)

Los neurólogos del Hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva han emitido una carta abierta a los
medios de comunicación para explicar la situación que mantiene su especialidad en este hospital,
señalando que en la actualidad, la plantilla efectiva de Neurología consta de siete neurólogos, "que son
la mitad de las plazas disponibles" y que "esta drástica disminución del personal facultativo durante
estos dos últimos años ha hecho que la calidad de la atención sanitaria que recibe la población de
Huelva se haya deteriorado sensiblemente".
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Los neurólogos del Hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva

han emitido una carta abierta a los medios de comunicación en

la que explican la situación que mantiene su especialidad en este

hospital, señalando que en la actualidad, la plantilla efectiva de

Neurología consta de siete neurólogos, «que son la mitad de las

plazas disponibles» y que «esta drástica disminución del personal

facultativo durante estos dos últimos años ha hecho que la calidad

de la atención sanitaria que recibe la población de Huelva se haya

deteriorado sensiblemente».

Así lo indican en la misiva, firmada por dos de los especialistas del

centro sanitario, José María Fernández y José Antonio Fermín,

apuntando que esta situación «hace imposible tratar a la población

de una forma mínimamente eficaz», así como que «a duras penas

se mantiene abierta la Unidad de Ictus«, ya que «con el

personal actual no es posible mantener las guardias de presencia

física», lo que implica «no poder mantener abierta la unidad» y que

«no sea posible» prestar «una atención física a la patología

neurológica urgente».

Las cookies de este sitio web se usan para personalizar el contenido y los anuncios, ofrecer funciones de redes sociales y
analizar el tráfico. Además, compartimos información sobre el uso que haga del sitio web con nuestros partners de redes
sociales, publicidad y análisis web, quienes pueden combinarla con otra información que les haya proporcionado o que hayan
recopilado a partir del uso que haya hecho de sus servicios. Ver detalles
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Asimismo, han manifestado que «las consultas tienen una lista de

espera interminable esperando más de un año para una primera

valoración», lo que «conlleva un inevitable retraso en diagnósticos

en ocasiones con dramáticas consecuencias».

Estos sanitarios han explicado que «se han contratado dos

neurólogos adicionales en el hospital», pero que «realmente su

actividad no la realizan por completo para la población de Huelva

como el resto de los compañeros» y que «por eso no los incluyen

entre los neurólogos del servicio».

«El primero realiza teleconsulta para pacientes del área sanitaria de

Huelva durante el 50% de su actividad ordinaria desde el Hospital

Virgen de Macarena, realizando el 50% restante enteramente en

Sevilla y para la población de Sevilla, siendo pagado al cien por cien

por Huelva. El segundo neurólogo, igualmente pagado al cien por

cien por Huelva, hace cuatro o cinco guardias para la población de

Huelva realizando el cien por cien de su actividad ordinaria en

Hospital Virgen de Macarena y para la población de Sevilla».

Así, han apuntado que «en su lugar otro compañero acude dos días

en semana a pasar consulta en Huelva» y que en el mes de mayo

«este facultativo renunció al contrato. Es por esto por lo que en

ningún momento Huelva ha contado con la incorporación real y

efectiva de dos neurólogos a tiempo completo», subrayan.

Los neurólogos han señalado que «en los últimos meses se han

tenido que ir cerrando consultas monográficas» para patología

especifica, como «parkinson, Alzheimer, esclerosis múltiple, o

neuralgias» que «por su complejidad de manejo y seguimiento no

pueden seguirse de forma adecuada en una consulta general lo que

conlleva un retraso entre seis y doce meses en el seguimiento de

estos pacientes», así como que «debido a la falta de neurólogos, los

pacientes con migraña y neuralgias «con dolor incapacitante» se

están viendo «con meses de retraso, estando condenados a vivir

con dolor mientras esperan ser atendidos en una larga lista de

espera».

También apuntan que pacientes que han tenido un ictus y «que

Las cookies de este sitio web se usan para personalizar el contenido y los anuncios, ofrecer funciones de redes sociales y
analizar el tráfico. Además, compartimos información sobre el uso que haga del sitio web con nuestros partners de redes
sociales, publicidad y análisis web, quienes pueden combinarla con otra información que les haya proporcionado o que hayan
recopilado a partir del uso que haya hecho de sus servicios. Ver detalles
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están en seguimiento por estrecheces de la arterias del cuello con

un riesgo muy alto de ictus y que necesitan hacerse los controles en

un tiempo determinado se están haciendo con retraso», lo que

«aumenta el riesgo de sufrir un nuevo ictus en estos pacientes que

suele ser aún más grave» y que en las revisiones de consultas de

general «hay más de 14 meses de espera», además de que «para

verse por primera vez en las consultas hay una espera de un año»,

lo que «impide el diagnóstico precoz de la patología neurológica».

«Esto está obligando a la población a dirigirse a la sanidad privada

ante esta falta de respuesta por parte de la sanidad pública

andaluza para atender su situación», manifiestan en la misiva antes

de resaltar que es «una situación que es particularmente sangrante

y que evidencia la falta de humanidad en el trato por parte de las

instituciones que se muestran incapaces de resolver esta demanda

de salud, debido a la concatenación de trabas que se les ponen a los

usuarios».

Otro punto que han resaltado es que «se ha intentado implementar

la teleconsulta sin videollamada, para poder solicitar las pruebas

pertinentes», pero que esto «se ha hecho para pacientes de primera

visita», lo cual «está absolutamente contraindicado en las

recomendaciones de la Sociedad Española de Neurología, al no

poder realizar una exploración de los pacientes».

Los especialistas del Hospital Juan Ramón Jiménez han subrayado

asimismo que la Unidad de Ictus «no es solo un lugar de ingreso

sino que los cuidados que allí se dan han demostrado una mejoría

en estos pacientes más que ingresar en cuidados intensivos o en

planta convencional» y que «por el momento se mantiene abierta

con el sobreesfuerzo de los neurólogos de Huelva y por neurólogos

de Sevilla que acuden a realizar las guardias», pero el verano «hace

insostenible esta situación».

«Que una provincia de 524.000 habitantes con la tasa más elevada

de ictus de España no tenga una unidad integral de tratamiento del

ictus agudo no es admisible», ha lamentado antes de manifestado

que el uso del Centro Andaluz de Teleictus (CATI) «implicaría que no

hubiera neurólogo físico en el Hospital Juan Ramón Jiménez, y esto

Las cookies de este sitio web se usan para personalizar el contenido y los anuncios, ofrecer funciones de redes sociales y
analizar el tráfico. Además, compartimos información sobre el uso que haga del sitio web con nuestros partners de redes
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recopilado a partir del uso que haya hecho de sus servicios. Ver detalles
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conlleva la imposibilidad de mantener abierta la unidad de Ictus».

En este sentido, explican que «esta herramienta consiste en atender

por videollamada a los ictus y que «aunque es un medio útil para el

reconocimiento e inicio de tratamiento precoz, siempre se han de

derivar a los pacientes a una Unidad de Ictus de referencia», por lo

que «solucionar las guardias de Neurología mediante esta

herramienta no es posible al conllevar el cierre de la Unidad de

Ictus».

En cuanto a la unidad intercentros, ha señalado que crearla

«fusionándonos con otro hospital, probablemente de Sevilla, no es

una solución admisible por varias razones», entre las que destacan

el «agravio comparativo» que esto supone «para la población de

Huelva», que «verá una vez más como pierde servicios necesarios

para el cuidado de la salud de su población», asimismo, lamentan

que «no se aumenta el número de neurólogos, y aumenta la

población de referencia, por lo que no se solucionarían los

problemas de las consultas, como mucho quizás se podrían

solucionar las guardias» y Huelva «perdería su autonomía

convirtiéndose en un apéndice de un hospital de referencia, con el

perjuicio de su crecimiento».

Por todo esto, han indicado que «la única solución es atraer nuevos

neurólogos» y «para ello lo primero es admitir que actualmente el

destino de Huelva como el de otros hospitales provinciales no es

atractivo» y que «además no hay un exceso de profesionales, lo que

implica que para que alguien que no tenga pensado este destino se

plantee cambiar es indispensable ofrecer una series de condiciones

que lo posibiliten», así como solicitan que «se resuelva la

oposición».

«Sabemos que esta situación no es exclusiva del servicio de

Neurología de Huelva, sino que hay otros servicios en este hospital

y a nivel regional en situación parecida, pero no se puede permitir

esta inequidad territorial entre las áreas de población con grandes

hospitales de referencia y otras áreas con hospitales provinciales en

las que hay claras diferencias en el tratamiento que reciben su

población debido a la infradotación de estos hospitales», han
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concluido antes de señalar que realizan este escrito a nivel

«personal» ante «la evidente situación dramática de la salud

neurológica en esta provincia».
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El «chip de la juventud», ¿engaño o milagro antiedad?

Esta especia es capaz de derrotar al cáncer más frecuente en España y apenas la
tomamos
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Jose María Fernández Velasco y Jose Antonio Fermín Marrero, Facultativos 

Especialista de Área Neurología Hospital Juan Ramón Jimenez
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El  jefe del  Servicio de Neurología del  Hospital  Universitario Cruces,  de Osakidetza;  Alfredo

Rodríguez-Antigüedad ha sido galardonado por la Sociedad Española de Neurología (SEN) con

el Premio SEN Enfermedades Neurológicas, como reconocimiento a su amplia labor científica y

a su dedicación por la investigación de las enfermedades neurológicas.

Los Premios SEN representan el reconocimiento de esta sociedad científica y de los neurólogos

españoles a aquellas personas y/o entidades que han contribuido al desarrollo científico de la

Neurología.  “La  SEN ha  otorgado  este  Premio  al  Dr.  Alfredo  Rodríguez-Antigüedad  por  su

extraordinaria  contribución  durante  toda  su  trayectoria  profesional  al  estudio,  asistencia,

investigación  y  gestión  innovadora  de  la  esclerosis  múltiple  y  otras  enfermedades

neurológicas”,  señala  el  Dr.  José  Miguel  Láinez,  Presidente  de  la  Sociedad  Española  de

Neurología.

El Dr. Alfredo Rodríguez-Antigüedad es Doctor en Medicina por la Universidad del País Vasco y

El Dr. Alfredo Rodríguez-Antigüedad, del Hospital Universitario Cruc... https://osieec.osakidetza.eus/blog/el-dr-alfredo-rodriguez-antiguedad-...
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experto universitario en Epidemiología y Nuevas tecnologías por la UNED. Especialista en de

Neurología por el Hospital 12 de Octubre de Madrid, en la actualidad es Jefe del Servicio de

Neurología del Hospital Universitario Cruces de Bizkaia, de Osakidetza, donde también dirige la

Unidad de Esclerosis Múltiple, y es profesor asociado de Neurología en el Departamento de

Neurociencias  de la  Universidad del  País  Vasco.  Actualmente,  es  coordinador  del  grupo de

investigación de Biocruces Bizkaia de Neuroinmunología. Previamente fue Jefe de Servicio del

Hospital Universitario de Basurto durante más de 14 años y, durante una legislatura, Director

de Planificación Sanitaria y de Farmacia del Departamento de Salud del Gobierno Vasco.

El Dr. Alfredo Rodríguez- Antigüedad ha participado como investigador principal en más de 30

ensayos clínicos  fase II  o  III  y  en proyectos  de investigación  competitiva  sobre  esclerosis

múltiple. Es autor de más de 120 publicaciones en revistas nacionales e internacionales y en

libros científicos y miembro de diferentes grupos de trabajo, consensos, fundaciones y comités

institucionales relacionados con el tratamiento de la esclerosis múltiple y otras enfermedades

neurológicas y es miembro o asesor del comité de redacción de varias revistas médicas.

Además,  ha  sido  Coordinador  del  Área  Científica  de  la  Sociedad  Española  de  Neurología,

Coordinador de su Grupo de Estudio de Enfermedades Desmielinizantes y Presidente de la

Sociedad  Española  de  Neurología  (SEN).  En  2016  ya  fue  galardonado  con  el  Premio  SEN

Enfermedades Desmielinizantes como reconocimiento a su labor científica y a su dedicación por

la investigación de la esclerosis múltiple.
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Según datos de la Sociedad Española de Neurología (SNE), casi un 50% de la

población española tiene problemas para conciliar el sueño

Buenas Noches Total está clínicamente probado y protegido con patente

europea, y garantiza una rápida conciliación del sueño y un descanso de

buena calidad

La población española cuenta, desde hoy,con un nuevo complemento alimenticio natural

para mejorar su calidad de vida a través de un sueño reparador. ELADIET (Elaborados

Dietéticos), laboratorio internacional especializado en la investigación, el desarrollo y

fabricación de complementos alimenticios naturales; lanza al mercado “Buenas Noches

Total”. Se trata de un complemento alimenticio natural diseñado para ayudar a las
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personas a conciliar el sueño de manera rápida, segura y efectiva.

Según datos de la Sociedad Española de Neurología (SEN)[1], se estima que el 48% de

la población adulta española no tiene un sueño de calidad. Además, al menos un 50% de

la población tiene problemas para conciliar el sueño y un 32% se despierta con la

sensación de no haber tenido un sueño reparador, señala la Dra. Carla Estivill,

investigadora, Doctora en Ciencias Químicas y fitoterapia.

De hecho, más de 4 millones de españoles padecen algún tipo de trastorno del sueño

crónico y grave. Por otro lado, la World Sleep Society calcula que al menos un 45% de la

población mundial padecerá en algún momento algún trastorno del sueño grave.

Dra. Carla Estivill, Ester Riesco y Carla Gaya
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El nuevo producto natural “Buenas Noches Total” combina una selección de ingredientes

naturales cuidadosamente elegidos para ayudar a calmar la mente y el cuerpo; y

promover un sueño reparador. Se presenta en un formato de comprimido bicapa a base

de melatonina, Complejo Gabaglicin 6®, valeriana, amapola de california, pasiflora y

vitamina B3.

Esta tecnología diferencial garantiza que los ingredientes sean liberados de manera

controlada, asegurando así una noche completa y reparadora de sueño. En este sentido,

la capa superior es de efecto inmediato, liberando una dosis inicial de Melatonina y de

Complejo Gabaglicin 6®, que actúan rápidamente para ayudar a conciliar el sueño.

Y, por otra parte, la capa inferior del comprimido es de efecto prolongado, liberando una

segunda dosis de activos de Valeriana, Pasiflora, Amapola de California, Complejo

Gabaglicin 6® y Vitamina B3 que ayudan a mantener el sueño durante toda la noche.

“Nos enorgullece crear productos con ingredientes naturales de la más alta calidad para

acompañar cada día a miles de personas. Éste el mejor estímulo para seguir con ilusión y

energía nuestro camino. Así ha sido desde el principio y lo seguirá siendo en el futuro.

Un compromiso con las personas y con la calidad de nuestros productos desde el respeto

y admiración por la naturaleza”, asegura Carla Gaya, directora general y Co-CEO de

ELADIET.

La eficacia de “Buenas Noches Total” ha sido demostrada

en un ensayo clínico aleatorizado de doble ciego y

controlado con placebo, donde además se comparó con el

producto “Buenas Noches”, comercializado desde hace

casi 10 años, en diferentes países, y con una aceptación

muy destacable. Los resultados del estudio clínico son

tan significativos que el producto está protegido por una

solicitud de patente europea.

Todas las personas voluntarias que participaron en el ensayo, con una edad media de 36

años) fueron diagnosticadas de insomnio primario, según los criterios establecidos en el

DSM-5. La posología fue la recomendada por “Buenas Noches Total”, de 1 comprimido al

día, media hora antes de acostarse. La duración del estudio fue de dos semanas, una

previa al tratamiento para la monitorización de los parámetros principales relacionados

con la calidad del sueño, y recogidos por un dispositivo de monitorización ambulatoria

homologado (Kronohealth) (T0), y una semana de tratamiento.
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Las variables estudiadas, recogidas por el dispositivo de monitorización, corresponden

principalmente a la latencia de sueño, duración real del sueño (considerando la diferencia

entre el tiempo de sueño y los microdespertares nocturnos) y eficiencia de este. Además,

se utilizaron cuestionarios normalizados en este tipo de estudio: el ISI (Índice de

severidad del sueño) y el ESS (Escala de sonmolencia de Epworth).

El efecto inmediato se ha demostrado desde el primer día de tratamiento consiguiendo

una latencia del sueño de 9 minutos y la calidad del sueño queda demostrada al

mantener el sueño durante 7 horas seguidas.  En este sentido, el estudio muestra la

disminución de la severidad del insomnio en un 53% tras el tratamiento con “Buenas

Noches Total”. Y, además, reduce la somnolencia diurna de forma muy significativa.

“Dedicamos todo nuestro esfuerzo en buscar, analizar e investigar la naturaleza con la

misma curiosidad y pasión que el primer día. Aplicamos, con máximo rigor, estándares

de calidad farmacéutica en todos nuestros procesos, desde el control de calidad de los

ingredientes en el origen hasta la investigación aplicada a la efectividad y calidad de

todos nuestros productos”, destaca Ester Risco, directora científica de ELADIET. Y añade:

“Estamos convencidas de que nuestro nuevo complemento alimenticio para dormir será

una gran ayuda para todas aquellas personas que buscan mejorar su calidad de vida a

través de un sueño reparador”.

Eladiet fue fundada en 1985 por Amelia Boix, como laboratorio farmacéutico de plantas

medicinales. A partir de 2001, tras la entrada en el negocio de la segunda generación de

la familia, Eladiet inicia un crecimiento sostenido. Así, en 2012, amplía su negocio de

CDMO a nivel internacional. Tres años más tarde, tras una gran inversión en

instalaciones con nuevas oficinas y ampliación de las plantas de producción, Eladiet

acelera el crecimiento a dos dígitos. Actualmente, Eladiet es un laboratorio internacional

especializado en la investigación, el desarrollo y la fabricación de más de 140

complementos alimenticios naturales y con fuerte presencia en más de 40 países de todo

el mundo.

[1] La Sociedad Española de Neurología (SEN) https://www.sen.es/saladeprensa

/pdf/Link398.pdf
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